



Fêtes de l'Égypte contemporaine

■ L'année du calendrier musulman est une année lunaire de 354 ou 355 jours : chaque année avance donc de 10 ou 11 jours par rapport à l'année grégorienne. Le mois commence toujours à l'apparition de la nouvelle lune et a alternativement 29 ou 30 jours.

Les fêtes populaires

Chaque village égyptien a ses propres fêtes, célébrant, pour l'essentiel, des saints musulmans.

■ À Karnak, la plus grande fête est celle de Cheikh Moussa ; à Louxor c'est celle d'Abou Hadjadj. Ces fêtes sont l'occasion de défiler dans la rue en portant les reliques des saints et à bord de sortes de char fabriqués avec les charrettes des marchands ambulants.

